

Belle foulée



La 34^{ème} Foulée vénissienne a battu son record de participants, le 17 novembre dernier. Ce succès est de bon augure pour le tout nouveau challenge des quatre saisons, mis en place par quatre clubs d'athlétisme du Sud-Est lyonnais, à Corbas, Saint-Symphorien d'Ozon, Saint-Priest et Vénissieux. Parmi les 976 coureurs à avoir franchi la ligne d'arrivée des 10 km et les 298 à avoir passé celle du semi-marathon, les adhérents des clubs voisins « *sont venus en nombre* », se félicitent les dirigeants de l'Afa Feyzin Vénissieux. « *Cela a créé une émulation entre les clubs.* »

Ce sont les Nordistes Dieudonné Disi et Michael Kipkemboi qui sont montés sur la première marche du podium des 10 et 21 km.